

sire exprimer ses condoléances et ses sincères sympathies à la famille éprouvée.

Ajournée au 29 octobre pour continuer les affaires de l'assemblée précédente.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 19 octobre.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

1.—M. R. Bauset, assistant greffier de la Ville, ouvre les deux soumissions reçues pour la réfection du pont de la rue Ste-Catherine.

Renvoyée à une sous-commission composée de MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Major et Gallery, avec prière de s'assembler demain matin à 10.30.

2.—M. R. Montbriand, architecte, se présente devant la Commission et soumet les plans pour la construction des édifices, etc., à la nouvelle cour de la division Nord.

Question différée à demain matin pour étude.

REQUETES, ETC.

3.—De M. J.-U. Gervais, demandant de parachever les trottoirs en face des Nos 305 à 307 rue Garnier.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

4.—De la Commission du Port, au sujet de l'installation de nouvelles barrières sur les quais durant la saison d'hiver.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

5.—De la Commission du Port soumettant un compte de \$12,611.85 au sujet de l'érection de la balustrade sur la digue au pied de la rue Victor.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

6.—De MM. Lighthall & Lighthall, notaires, au nom de Mlle Annie Wheeler, demandant la radiation des lignes homologuées en face des lots officiels Nos 1210 et 1211 de la rue Larivière, quartier Ste-Marie.

Question différée.

7.—De M. E. Verronneau, sollicitant une position de contremaître.

Déposée sur le bureau.

8.—De Mad. J.-P. Connolly, demandant de lui avancer quelques semaines du salaire de feu son mari.

Question différée.

9.—De M. J.-B. Pauzé, demandant que soit construit un trottoir permanent en face de sa résidence, côté Est de la rue St-Hubert, au Nord de la rue Roy.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

10.—De la Compagnie du Pacifique Canadien, demandant d'abaisser le niveau du côté Nord de la rue Osborne.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de soumettre à la Commission tous les détails sur cette question.

11.—De la Commission des chemins de fer du Canada, ordonnant que le coût de la protection des barrières par des gardiens dans certaines rues, à St-Henri, soit payé par la Ville.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

RAPPORTS.

12.—De l'inspecteur de la Ville, informant la Commission que, aussitôt que l'égout de la rue St-André, entre les rues Beaubien et St-Zotique, sera terminé, la chaussée sera réparée et les trottoirs seront construits.

Déposé aux archives.

13.—Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à demander des soumissions pour la construction de l'égout auxiliaire de la partie Est de Rosemont et celui de la 5ième section de l'égout auxiliaire de la rue Sherbrooke.

14.—Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à construire, à la journée, les égouts dans les rues suivantes: Rue Brown, entre les rues Forsyth et Hochelaga;

instant, and that they desire to express their sincere sympathies to the family in their sad bereavement.

Adjourned until the 29th of October to proceed with the business of the previous meeting.

J. A. LEMAY,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 19th of October.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

1.—Mr. R. Bauset, asst. City clerk, opened the two tenders received for the rebuilding of Ste-Catherine street bridge.

Referred to a sub-committee composed of Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Major and Gallery with instructions to meet together to-morrow, at 10.30 a.m.

2.—Mr. R. Montbriand, architect, appeared before the Committee and submitted plans for the construction of buildings, etc., at the new Northern division yard.

Consideration deferred until to-morrow morning.

PETITIONS, ETC.

3.—From Mr. J.-U. Gervais, asking that the sidewalks in front of Nos 305 to 307, Garnier street be completed.

Referred to the City surveyor.

4.—From the Harbour Commissioners, anent the placing of new gates on the wharves for the winter season.

Referred to the City surveyor for a report.

5.—From the Harbour Commissioners submitting an account of \$12,611.85 anent the erection of the railing on the flood wall, at the foot of Victor street.

Referred to the City surveyor for a report.

6.—From Messrs Lighthall & Lighthall, notaries, on behalf of Miss Annie Wheeler, asking that the homologated lines on official lots Nos 1210 and 1211, Larivière street, St. Mary's ward, be erased.

Consideration deferred.

7.—From Mr. E. Verronneau, applying for a position as foreman.

Laid on the table.

8.—From Mrs. J. P. Connolly that she be granted a few weeks of her late husband's salary.

Consideration deferred.

9.—From Mr. J. B. Pauzé, asking that a permanent sidewalk be laid in front of his residence, East side of St. Hubert street, North of Roy street.

Referred to the City surveyor.

10.—From the Canadian Pacific Ry Co., asking that the level, on the North side of Osborne street, be lowered.

Referred to the City surveyor with instructions to submit to the Committee all the details thereon.

11.—From the Board of Railway Commissioners of Canada, ordering that the cost of the protection of gates by watchmen, in certain streets at St. Henri, be paid by the City.

Referred to the City surveyor for a report.

REPORTS.

12.—From the City surveyor, informing the Committee that as soon as the St. André street sewer, between Beaubien and St. Zotique streets, is completed, the roadway shall be repaired and the sidewalks constructed.

Filed of record.

13.—Resolved: That the City surveyor be authorized to call for tenders for the laying of the relieving sewer of the Eastern part of Rosemont, and for the Sherbrooke street relieving sewer, 5th section.

14.—Resolved: That the City surveyor be authorized to construct, by day work, sewers in the following streets: Brown street, from Forsyth to Hochelaga;